

Charpente en acier complète, supplément requis, la Mvre04	
2o Tablier en béton armé, y compris pavage en scorie, trottoirs, etc., parachevé et en place. Somme ronde		18,854.00
Prix pour ces travaux, supplément requis, la verge carrée	5.20	
3o Piles en béton et en maçonnerie, y compris toute excavation requise, démolition de l'ancienne pile, le tout complet. Somme ronde		4,987.00
Bétonnage, supplément requis, la verge cube	6.95	
Pierre de taille, supplément requis, la verge cube	47.00	
Excavation en terre, supplément requis, la verge cube80	
Pilotage au besoin, supplément requis, la verge cube30	
		\$63,091.00

Et de plus, recommandant qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence, et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

2.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que le trésorier de la Ville soit autorisé à remettre à M. E.-G.-M. Cape son dépôt de \$6,600 effectué avec sa soumission pour des modifications et réparations au pont de la rue Sainte-Catherine.

3.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant que soient construits des trottoirs permanents en dalles de New-York et en goudron sur les rues ci-dessous mentionnées, conformément à la section 20, articles 453 et 456 de la Charte de la Ville, telle qu'amendée; moitié du coût payable par les propriétaires intéressés et moitié par la Ville:

Localité	Quote-part des propriétaires	Quote-part de la Ville
Rue Charlevoix, côté Est, de Wellington à Rozel	\$825.00	\$825.00
Rue Fortune, des deux côtés, de Wellington à Paris	292.50	292.50
	\$1,117.50	\$1,117.50
Quote-part des propriétaires	\$1,117.50	
Quote-part de la Ville		1,117.50
Total		\$2,235.00

4.—Soumis un rapport de l'inspecteur de la Ville, au sujet de la lettre de M. A.-H. Lapierre, offrant au nom de la Succession Jos. Brunet, de céder à la Ville certaines parties des rues Gain, Dorion et Cazeau, et il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que l'offre de M. A.-H. Lapierre, de céder à la Ville, au nom de la Succession Jos. Brunet, certaines parties des rues Gain, Dorion et Cazeau, colorées en rouge sur le plan soumis, soient acceptées gratuitement et sans conditions de ladite succession Jos. Brunet.

Et, de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence, et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité soient priés de le signer au nom de la Ville.

5.—M. L.-R. Montbriand, architecte, se présente devant la Commission et soumet des plans et devis pour la construction de maison, écurie, atelier, bureau et magasin pour la nouvelle cour du département de la Voirie, situé sur les rues Huntley et DeFleurimont, l'avenue Pacifique et la ruelle.

Résolu: D'autoriser l'inspecteur de la Ville à demander des soumissions pour chacun des items ci-dessus, séparément, savoir:

- 1o Maison et écurie.
- 2o Clôture.
- 3o Magasin et bureaux.
- 4o Atelier.

6.—Soumise une lettre de M. Chas.-E. Spragge, procureur de Delle Amy Molson, demandant d'annuler sa réquisition pour un égout sur la rue Cartier.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

Steel work complete, extra required, per pound04	
2o Reinforced concrete flooring including scoria paving, sidewalks, etc. complete in place. Lump sum		18,854.00
Price for same, extra required, per square yard	5.20	
3o Concrete masonry piers including all excavation required, pulling down old pier, all complete. Lump sum		4,987.00
Concrete, extra required per cubic yard	6.95	
Cut stone, extra required per cubic yard	47.00	
Earth excavation, extra required, per cubic yard80	
Piling, if required, extra required, per cubic yard30	
		\$63,091.00

And furthermore, recommend that a notarial contract be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

2.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that the City treasurer be authorized to refund to Mr. E. G. M. Cape his deposit of \$6,600.00 made with his tender for the alterations and repairs to the Ste. Catherine street bridge.

3.—*Resolved*: That a report be made to Council, recommending the construction of permanent sidewalks with New York Flags and Coal Tar on the under-mentioned streets, according to section 20, articles 453 and 456 of the City Charter as amended; one half of the cost to be paid by the interested proprietors and the other half by the City:

Location	Proprietors' share	City's share
Charlevoix, East side from Wellington to Rozel	\$825.00	\$825.00
Fortune, both sides, from Wellington to Paris	292.50	292.50
	\$1,117.50	\$1,117.50
Proprietors' share	\$1,117.50	
City's share		1,117.50
Total		\$2,235.00

4.—Submitted a report from the City surveyor in reference to the letter from Mr. A. H. Lapierre, on behalf of the Estate Jos. Brunet, offering to cede to the City certain portions of Gain, Dorion and Cazeau streets, and it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the offer of Mr. A. H. Lapierre, on behalf of the Estate Jos. Brunet, to cede to the City certain portions of Gain, Dorion and Cazeau streets, as shown colored red on the blue print submitted, be accepted gratuitously and unconditionally from the said Estate Jos. Brunet.

And furthermore, that a notarial deed be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

5.—Mr. L. R. Montbriand, architect, appeared before the Committee and submitted plans and specifications for the erection of a residence and stable, fence, workshop, office and store-room, for the new yard of the Road Department situated on Huntley and De Fleurimont streets, Pacific avenue and the lane.

Resolved: That the City surveyor be authorized to call for separate tenders for same, viz:

- 1o House and stable.
- 2o Fence.
- 3o Store and offices.
- 4o Shop.

6.—Submitted a letter from Mr. Chas. E. Spragge, attorney of Miss Amy Molson, asking that his application for the construction of a sewer on Cartier street be cancelled.

Referred to the City surveyor.